
La lettre g
Exercices

La lettre

G, g
fait le son [ ȝ ] quand elle est suivie de e, i, y → ge, gi, gy
fait le son [ g ] quand elle est suivie de a, o, u → ga, go, gu

Place la syllabe qui convient dans les mots suivants :

Il mange trop vite. C'est un __________fre.

goin geoin guoin

Henri a fait un beau plon__________ dans la piscine.

guon gon geon

J'ai senti une ________tte.

geou guou gou

Les _______rafes sont des mammifères d'Afrique.

gui gi gei

La voiture de mon papa est chez le ______ragiste.

gea gua ga

Quand je serai grand, je serai un _______tariste.

gui gi gei
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